



Renovación de Votos del Escolasticado Latinoamericano y del Caribe 2023

LIMA, Perú - Desde el 18 de julio al 20 de Julio del presente año se realizó el retiro de preparación a la renovación de los votos religiosos en la casa de retiro San Martín de Porres (antiguo Foyer de Charité) en Ñaña, Lima, que fue guiado por el Padre Giovanni Bigoni, smm. En este retiro se reflexionó y meditó sobre el sentido de la vocación y el proceso del juniorado. Considerando que los hermanos Amos Beaubrun y Joasemsky Blanc están terminando la teología y los hermanos Didier y Alexander concluyen la filosofía, el retiro se pensó como un tiempo de síntesis, evaluación personal del proceso del juniorado. Se ofrecieron reflexiones sobre:

1. la fuerza de la vocación
2. los votos
3. el juniorado como lugar de crecimiento en la vocación e identificación con el carisma monfortiano
4. y el proyecto de vida personal que permite asumir de manera progresiva la propuesta formativa para la vida religiosa monfortiana

Al finalizar la jornada de retiro del 20 de Julio regresamos a la parroquia de Nuestra Señora de la Visitación para la celebración de la eucaristía conmemorando los 76 años de la canonización de San Luis María de Montfort, y durante la celebración los hermanos: Joasemsky Blanc, Amos Beaubrun, Bendy Daphnis, Gregory Pierre, Oscar Alexander Ruiz y Didier Mauricio Naranjo renovaron sus votos religiosos. Y los hermanos Joansemsky Blanc y Amos Beaubrun ternando la teología este año regresarán a la Provincia de Haití en donde harán sus votos perpetuos.

La eucaristía fue celebrada por el Padre José Ángel Julcahuanca, superior de la Delegación General Perú-Brasil; en su homilía enfatizó en tres características que deben ir cultivando los religiosos en sus etapas de votos temporales, citando al Papa Francisco en su mensaje a los seminaristas de Ohio (E.E.U.U), las cuales son: escuchar lo que el Señor quiere decir, la profundización en el espíritu de comunión fraterna y caminar junto al pueblo para ser signo de Jesús presente en el mundo. Además, expreso que nuestro fundador con su vida y su espiritualidad motivaba a vivir estas características.

Nos encomendamos a sus oraciones para seguir pidiendo a Jesús Sabiduría por estos seis hermanos para que sigan con fidelidad y con el deseo ardiente de trabajar por el reinado de Jesús por medio de María.

Hno. Didier Mauricio Naranjo AGUDELO, SMM